

Botschaft Nr. 780
16. Dezember 2014

Nutzt die Chance der Seelenschau!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage den Kindern der Erde heute bitte, sie mögen vertrauen. Ihr Vertrauen in Meinen Sohn ist der "Strohalm", der sie "über Wasser" halten wird in den nun kommenden Zeiten.

Meine Kinder. **Ihr müsst euch vorbereiten, denn das Ende ist nahe. Nutzt die Chance der Seelenschau, denn wenn sie über euch kommt, EUCH GESCHENKT WIRD, ist das der Zeitpunkt, an dem ihr euer Leben noch verändern könnt, euch verändern könnt.**

Danach ist die Entscheidung gefallen, und nur die Kinder, die zu Jesus gefunden haben, werden am Ende der Tage, die dann nicht mehr lang sein werden, erhoben werden. Der Friede wird in sie kehren, und in Frieden werden sie leben, während die anderen, die verlorengegangenen Kinder, leiden werden, denn sie haben ihr JA Meinem Sohn nicht geschenkt.

So bekehrt euch rechtzeitig, die, die ihr ungläubig seid, denn nur Jesus ist der Weg zum Vater, der Weg in eine friedvolle, liebevolle, freudvolle, glückliche, zufriedene und vollkommen erfüllte Ewigkeit. **Nutzt also diese letzte aller Chancen, die euch schon bald geschenkt werden wird, und fallt auf die Knie um Vergebung bittend, ja flehend!**

Vergeudet nicht eure Ewigkeit aus Stolz, aus Sturheit, aus Dickköpfigkeit und anderen Nicht-Tugenden. Ihr seid wichtig, denn der Vater liebt euch, und eure Seele darf nicht verlorengehen.

So hört auf Meinen Ruf und bekehrt euch! Jesus IST euer Weg! Euer EINZIGER Weg! Amen. So sei es.

Ich liebe euch.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.